
ГОРОДСКОЙ ПАРЛАМЕНТ 
РАСПРЕДЕЛЯЕТ ДОПОЛНИ-
ТЕЛЬНЫЕ БЮДЖЕТНЫЕ РЕ-
СУРСЫ НА ВАЖНЫЕ ДЛЯ ГО-
РОЖАН ВЕЩИ. 

В Нижнем построят новые 
школы, реконструируют детский 
театр, продолжат ремонтиро-
вать дороги.

ГОРОД ЗАРАБАТЫВАЕТ 
И ТРАТИТ 

В повестке первого заседания 
было больше 40 
пунктов, почти 
все напрямую 
связаны с ка-
чеством жизни 
нижегородцев. 
Но первым де-

лом глава города Елизавета 
СОЛОНЧЕНКО вручила депутат-
ские удостоверения коллегам 
- победителям всенародного 
голосования 10 сентября. Довы-
боры прошли по трём округам, 
оставшимся без представитель-
ства в городском парламенте. 
Депутатами стали Станислав 
ПРОКОПОВИЧ, Шамиль АЛЯ-
УТДИНОВ и Андрей КОЛОБОВ. 

Первым вопросом стала кор-
ректировка бюджета-2017 - от-
радно, что в сторону увеличе-
ния: доходы городской казны 
выросли на 22 1,8 млн руб. Из 
этих денег 150,1 млн - меж-
бюджетные трансферты (то, 
что поступает из вышестоящих 
бюджетов), а 71,7 млн руб. го-
род заработал сам. Так, казна 
получила дополнительные пла-
тежи за рекламные конструкции, 
поступления от некоторых ви-

дов штрафов, город грамотно 
распоряжался муниципальным 
имуществом и т.д. 

Дополнительные средства 
пойдут на развитие метрополи-
тена, льготное питание школь-
ников, реконструкцию театра 
«Вера», ремонт дорог и другие 
социально значимые объекты. 
Но, пожалуй, самое важное - 
строительство новых школ.

- Губернатор и правительство 
Нижегородской области увели-
чили доходы и расходы бюдже-

та, чтобы возвести две новые 
большие школы - на проспек-
те Гагарина и в микрорайоне 
«Цветы», - сообщила Елизавета 
Солонченко. - Уже в октябре ад-
министрация города планирует 
провести конкурсы, чтобы как 
можно скорее начать работы. 
Три четверти расходов возь-
мёт на себя областной бюджет, 
оставшуюся часть обеспечит 
город. Кроме этого, из облас-
ти нам поступит 275 млн руб., 
чтобы максимально быстро к 

чемпионату мира привести в 
порядок многоквартирные до-
ма, объекты исторического и 
культурного наследия. 

ПРАВИЛА 
ДЛЯ ИНВЕСТОРА

В экономике всё по-прежне-
му непросто. Важнейшая задача 

власти - и дальше искать  ресур-
сы для пополнения бюджета. 
Один из них - оптимальное раз-
витие застроенных территорий. 

После серьёзного обсуждения 
депутаты одобрили изменения в 

Правила землепользования и за-
стройки. Елизавета Солонченко 
уверена, что это откроет городу 
новые перспективы:

- Появилась правовая основа, 
чтобы провести более 50 аукци-
онов на право развития застро-
енных территорий. За два года 
это принесёт в бюджет около 1,2 
млрд руб. Но главное - это помо-
жет привести Нижний в порядок. 
У нас много депрессивных тер-
риторий, требующих вложений. 
Мы будем активно привлекать 
инвесторов и при этом ещё 
плотнее взаимодействовать с 
горожанами, выясняя и защи-
щая их позицию. Нам надо найти 
баланс интересов всех сторон. 

Глава города надеется, что 
конкурсы и аукционы будут про-
ходить прозрачно и в полном со-
ответствии с генеральным пла-
ном развития города. Тем более 
что его одобрили нижегородцы.

Тамара ЛУКЬЯНОВА
Фото Киры МИШИНОЙ

ШКОЛЫ, ДОРОГИ, ТЕАТР 
Дума Нижнего планирует на годы вперёд

Руководителем Контроль-
но-счётной палаты Ниж-
него Новгорода городские 
депутаты выбрали Ирину 
СЕМАШКО. 

- Ирина Николаевна - че-
ловек с уникальным опытом, 
она досконально знает ра-

боту муниципальных пред-
приятий и структур власти, 
- считает глава города Елиза-
вета Солонченко. - С прихо-
дом такого профессионала у 
нас вырастет и темп работы, 
и эффективность пополне-
ния бюджета. 

 ОТДЕЛ  КАДРОВ
СЧИТАТЬ И КОНТРОЛИРОВАТЬ 

1,2 млрд 
руб. могут 

принести казне 
застройщики.

Первоклашек всё больше. Поэтому в Нижнем Новгороде построят 
две большие новые школы.


